

# ご報告とお礼

いつもピエトロをご愛顧いただきまして、誠にありがとうございます。

2017年12月9日、おかげさまで創業37周年を迎えたピエトロでは、  
レストラン店舗において2日間の「ピエトロ感謝祭」を開催し、  
創業の頃からの人気メニュー3品を通常の30%オフ価格で提供申し上げました。  
そして、この2日間の売上の10%を『赤い羽根共同募金』に寄付することを、  
西日本新聞及び弊社ホームページにて、お知らせしておりました。

感謝祭の2日間、たくさんのお客様にご来店いただきましたことを、  
あらためましてお礼申し上げますとともに、

お客様からいただいた御飲食代の10%=2,616,859円を、  
この度『福岡県共同募金会(赤い羽根共同募金)』に寄付いたしましたことを、  
ご来店いただいたお客様への心からの感謝を以ちまして、ご報告申し上げます。

ピエトロはこれからも、お客様の笑顔のため、  
「おいしい」ものづくりに一生懸命努めてまいります。  
変わらぬご愛顧をよろしくお願ひ申し上げます。

2018年1月

株式会社ピエトロ



福岡県共同募金会様(写真左)へ、ピエトロ社長・高橋泰行から  
寄付金の目録を贈呈

## 共同募金運動へのご協力に対するお礼

本年度の赤い羽根共同募金運動の実施に際しましては、心温まるご寄付を賜りありがとうございました。

赤い羽根共同募金は、昭和二十二年の運動創始以来、毎年多くの浄財をお寄せいただき、民間社会福祉事業の充実と発展に大きな役割を果たしております。

これもひとえに県民の皆様のご理解、ご支援によるものと深く感謝いたします。

この度の貴い寄付金は、本会の配分委員会、理事会及び評議員会で慎重に審議し、高齢者の見守り・訪問活動や生きがいづくり活動、障害を持つ方の就労促進、子育て支援など、皆様方の地域で実施される福祉活動に加え、豪雨や地震等による災害時のボランティア活動支援の財源としても有効に活用させていただく予定です。

ここに謹んで、書中をもつて感謝申し上げますとともに、今後とも一層のご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

平成三十年一月十六日

社会福祉法人 福岡県共同募金会

会長 小川 弘毅